

# 庄内地区だより

## 平成 29年 12月

# みんなで作る 住みよいまち 庄内

| 町名   | 世帯数   | 男     | 女     | 人口    |
|------|-------|-------|-------|-------|
| 乙房町  | 1,304 | 1,315 | 1,455 | 2,770 |
| 関之尾町 | 436   | 392   | 492   | 884   |
| 庄内町  | 1,005 | 963   | 1,174 | 2,137 |
| 菓子野町 | 839   | 917   | 992   | 1,909 |
| 合計   | 3,584 | 3,587 | 4,113 | 7,700 |

### 《今月の主な行事予定》

- 3日（日）庄内川一周YOU遊駅伝大会 9:00
- 4日（月）社福協役員会 13:30
- 7日（木）館長会 9:30
- 7日（木）民児協定例会 9:30
- 8日（金）高齢者クラブ会長会 9:30
- 8日（金）高齢者書道教室 9:00
- 15日（金）成人式実行委員会 19:30
- 13日（水）高齢者民謡教室 13:30
- 22日（金）高齢者書道教室 9:00
- 22日（金）体育施設利用者調整会議 19:45
- 27日（水）高齢者民謡教室 13:30
- H30/1/5(金) 成人式（庄内中学校） 9:30



※毎週月曜日は福祉相談日 10時～15時

### 《庄内地区PTA研究大会を開催》

庄内地区PTA連絡協議会（会長：上野有一郎 庄内小PTA会長）は、11月15日（水）に【子どもから頼りにされるおとなとして、できることを出し合い、許し合い、励まし合い、支え合い、絆を深め合えるPTA活動を推進しよう】をテーマに研究大会を開催しました。

記念講演では、「あたりまえがいちばん難しい」と題して福留健一先生（みやざき家庭教育塾・トポグラフィカ）が、「命を大切にすることは時間を大切にすること。朝の光はダイヤモンド」「子どもはできないのが当たり前。できないことよりもできることに目を向けよう」など、参加した137名のPTA会員に子育てについて熱く語り掛けられました。



「命を大切にすることは時間を大切にすること。朝の光はダイヤモンド」「子どもはできないのが当たり前。できないことよりもできることに目を向けよう」など、参加した137名のPTA会員に子育てについて熱く語り掛けられました。

### 《第32回 庄内ふるさと祭り 開催》

庄内ふるさと祭り（主催：庄内ふるさと祭り実行委員会 森山浩平実行委員長）は、11月4日（土）、11月5日（日）に庄内小体育館及び庄内地区体育館で開催されました。

バザーでは2,489点の寄贈をいただき、大勢の人で賑わいました。売上金312,255円は地域福祉やボランティア活動の資金として活用されます。また、イベント会場でお願ひした市赤十字奉仕団庄内分団（山下和代団長）による共同募金は、15,609円が集まり、市共同募金委員会へ納めました。

作品展示会では保育園、幼稚園、小・中学生の作品や地域の方々の書道、絵画、写真、手芸等の力作が展示され、4日、5日の2日間で859人が訪れました。

5日のイベントでは午前の部で保育園、幼稚園のマーチングやリズム、小学校の民俗芸能伝承活動の発表や中学校吹奏楽部の演奏があり、午後の部では「公民館対抗歌合戦」に各自治公民館からの代表20名（組）が熱唱されました。

また、3小学校対抗「長縄飛び」大会や庄内中3年生よる「ダンスパフォーマンス」、「お楽しみ抽選会」等もあり、多彩なイベントが開催され、終日、多くの観覧者で盛り上がりました。



バザー



作品展示



庄内中吹奏楽部



幼稚園・保育園のマーチング・リズム



乙房小奴踊り



菓子野小俵踊り



庄内小南洲太鼓



庄内中ダンスパフォーマンス



なお、公民館対抗歌合戦の成績は、次のとおりでした。  
 公民館対抗の部 優勝：千草 準優勝：東区 3位：町区・西区  
 個人の部 優勝：佐藤 恵太郎さん（東区・写真）  
 準優勝：日高沙織・亜津沙さん（千草）  
 3位：川越 優太さん（千草）

### 〔山頭火の句碑を訪ねて～志布志方面～〕

庄内地区公民館主催のライフセミナー「山頭火の句碑を訪ねて～志布志・日南方面」は、11月15日（水）に開催し、21名が参加しました。

庄内地区で初めての文学碑として5月7日に市消防団庄内分団詰所（町区）に建立された山頭火の句碑「あかつきの高千穂は雲かげもなくて」を記念して開催したもので、山頭火の足跡を訪ねて、末吉1基、志布志13基、日南3基を巡りました。



日南の「榎原湧水」では「こんなにうまい水があふれている」の句碑の前で寺田徳男さんの説明を受け、参加者は熱心に聞き入っていました。